



Grüne Ratsfraktion, Jahnplatz 1, 50171 Kolpingstadt Kerpen

Herrn Bürgermeister
Dieter Spürck

im Hause

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Im Rat der Kolpingstadt Kerpen

Jahnplatz 1

50171 Kerpen

Tel.: 02237/58394

Fax: 02237/58121

b90-gruene@stadt-kerpen.de

www.gruene-kerpen.de

Bürozeiten Mo-Do: 10:00-13:00

14.03.2022

Antrag für den Stadtrat am 05.04.2022

Hier: Beflaggung „Kein Ort für Rassismus“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir beantragen den Fahnenmast des Rathauses mit einer Fahne "Kein Ort für Rassismus" zu bestücken und/oder ein ebensolches Transparent an der Außenfassade anzubringen.

Begründung:

2020 wurde aus der Demokratiekonferenz heraus der „Runde Tisch gegen Rassismus im Rhein-Erft-Kreis“ gegründet, an dem die Stadt Kerpen durch die Integrationsbeauftragte vertreten ist.

Der Runde Tisch positioniert sich gegen Rassismus, Antisemitismus, jede Form der Diskriminierung, gegen extrem rechte Inhalte und Akteur*innen, die diese vertreten. Er setzt sich für ein demokratisches und gleichberechtigtes Miteinander im Rhein-Erft-Kreis ein und ist ein Ort für

- den Austausch über aktuelle Herausforderungen, Bedarfe und Problemlagen im Zusammenhang mit den Themen Rassismus, Antisemitismus, Diskriminierung und der extremen Rechten.
- das Planen und Umsetzen von Aktionen.
- das Setzen von Impulsen und Themen für öffentliche Diskurse.
- das Entwickeln gemeinsamer Handlungsstrategien und Veranstaltungen.

Daraus hat sich das Fahnen-Projekt „Kein Ort für Rassismus“ entwickelt. „Denn es ist Zeit, Zeichen zu setzen und Flagge zu zeigen. Rassismus, Hass, Hetze und Diskriminierung“ so die InitiatorenInnen. Damit soll ein sichtbares Zeichen gesetzt werden, dass die Menschen im Rhein-Erft-Kreis mit rechter Hetze, Hass gegen Fremde und dem Gedankengut der neuen Nazis nicht einverstanden sind. Als Zeichen für Respekt, Vielfalt, Toleranz, Offenheit, Zusammenhalt, Solidarität, gute Nachbarschaft, Hilfsbereitschaft und Freundlichkeit. Hetze, Hass, Ausgrenzung, Diskriminierung und Gewalt gehören nicht in unsere Stadt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Abels
(Fraktionsvorsitzender)

gez. Joachim Kup-Pfefferle
(Ratsmitglied)

Für die Richtigkeit

Dorine Dickneite
(Fraktionsmitarbeiterin)

